

SANWACANA

Alhamdulillah, puji syukur penulis ucapkan atas kehadiran Allah SWT, yang telah melimpahkan Rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul : Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Number Heads Together* Untuk Meningkatkan Aktivitas dan Prestasi Belajar Siswa Kelas VII₂ di SMP N 1 Mesuji Kabupaten Ogan Komering Ilir Propinsi Sumatera Selatan. Solawat teriring salam selalu tercurahkan kepada junjungan nabi Muhammad SAW yang menjadi suri tauladan yang baik sepanjang zaman.

Penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Geografi Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung.

Terselesai skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan dukungan baik secara langsung maupun langsung dari berbagai pihak. Oleh karena itu, melalui kesempatan ini pula penulis mengucapkan terima kasih yang sedalamnya kepada yang terhormat Bapak Dr. Sumadi, M.S. selaku pembimbing akademik dan pembimbing utama yang penuh kesabaran membimbing penulis dalam penyusunan skripsi, Bapak Sugeng Widodo, S.Pd, M.Pd., selaku pembimbing pembantu yang telah membantu penulisan dan penyusunan skripsi ini yang telah memberikan bantuan dan dukungan baik secara langsung maupun tidak langsung, serta Bapak Drs. Zulkarnain, M.Si., selaku dosen pembahas, atas arahan ilmiah yang sangat bermanfaat bagi terselesaikan dan substansi skripsi ini, tidak ada yang dapat penulis haturkan kepada beliau

bertiga, kecuali do'a yang tulus dan ikhlas semoga ilmu dan amal yang telah diberikan selama proses bimbingan menjadi amal ibadah.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang tulus kepada :

1. Bapak Dr.Hi. Bujang Rahman M.Si., selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung yang telah memberikan fasilitas akademis dan membantu memperlancar penyelesaian studi.
2. Bapak Dr. M. Thoha B.S Jaya, M.S. (pembantu dekan I), bapak Drs. Arwin Ahmad, M.Si. (pembantu dekan II) dan bapak Drs. Hi. Iskandarsyah, M.H. (Pembantu Dekan III) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung yang telah memberikan izin penelitian dan memperlanjar penyelesaian studi bagi penulis.
3. Bapak Drs.Hi. Buchori Asyik, M.Si., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung terimakasih telah memberikan arahan dan memperlancar penyelesaian studi yang bermanfaat bagi penulis.
4. Bapak Drs. Zulkarnain, M.Si., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung, terima kasih atas kritik dan saran yang sangat membantu selama ini.
5. Bapak dan Ibu Dosen FKIP Universitas Lampung khususnya Program Studi Pendidikan Geografi terima kasih atas bantuan, bimbingan dan ilmu yang telah diberikan selama penulis mengikuti pendidikan diprogram studi pendidikan geografi.
6. Ibu Endang Tintin Silowati, M.Pd. selaku kepala SMP N 1 Mesuji, Ibu Yosi Ariska, S.Pd. selaku guru mata pelajaran IPS, serta ibu/bapak guru SMP N 1 Mesuji yang telah memberikan izin penulis dan banyak membantu dalam penelitian ini.
7. Ayahanda dan Ibunda, kakek dan nenek, adikku tersayang, seseorang yang kelak menjadi pendamping hidupku serta semua keluarga besarku yang telah mendukung dan memotivasi serta berdoa untuk keberhasilanku.

8. Keluarga besar Program Studi Pendidikan geografi, khususnya teman-teman seperjuangan angkatan 2008 terimakasih atas kebersamaan, do'a dan dukungannya selama ini.
9. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu, namun penulis berterimakasih atas semuanya yang telah membantu hingga skripsi ini terselesaikan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat membangun akan penulis terima dengan tangan terbuka dan ucapan terimakasih. Namun demikian, penulis berharap semoga tulisan ini dapat bermanfaat bagi pembaca pada umumnya dan penulis pada khususnya.

Bandar Lampung, November 2012
Penulis

Feni Dini Riskia